

Championnat Départemental ISR 28

Un grand merci aux tireurs venus matcher durant le départemental ISR, malgré les conditions météo déplorables ils ont su jouer le jeu, que ce soit pour l'ISR ou le challenge!

Un grand merci également aux bénévoles de Dreux qui se sont démenés afin que cette compétition se déroule dans les meilleures conditions du point de vue de la gestion matériel. (Merci pour le café et les croissants).

Enfin un grand merci aux arbitres qui ont œuvrés malgré le froid, la pluie et ont assumés leur rôle.

L'année prochaine le départemental se tirera plus tard dans la saison et sous le soleil!

Merci à tous

Guy Guillon président du CDTEL

RDA 28

IMPORTANT

Les tireurs qui n'ont pu participer au championnat départemental pourront matcher au régional en se faisant inscrire sur ISIS